



Année scolaire: 2022/2023

Classe: Les Pissenlits – Petite Section 7

Projet d'école : l'hippocampe

- Présentation du fond de la mer : habitat des animaux marins



Toute la terre ou nous vivons, est entourée d'eau : c'est la mer.

La mer est très vaste, grande et profonde. Beaucoup d'animaux y vivent, on les appelle animaux marins, de toutes formes, de toutes grandeurs et de toutes couleurs.

- Puzzle des animaux marins

En découvrant les animaux marins, nous nous sommes bien amusés à faire des puzzles de différents animaux marins.



- Découverte de l'hippocampe



L'hippocampe est un poisson, mais qui ressemble plutôt à un cheval, c'est pour cela qu'on le nomme aussi « cheval de mer ». Son corps est allongé. Son dos comporte une rangée d'épines qui s'étend de la tête jusqu'à la queue, qui ressemble à celle du singe. Sa tête a deux yeux dirigés vers l'avant et une bouche minuscule sans dents. L'hippocampe vit à une profondeur de 50 mètres.

Comme il n'a pas de dents, l'hippocampe se nourrit de petites algues qu'il aspire avec son museau.

L'hippocampe se déplace en position verticale. Il se camoufle pour échapper à ses prédateurs.



- Déguisement d'hippocampe

Pour se déguiser à la fête de la sainte barbe, nos enfants ont préparé une couronne d'hippocampe.







- Jeu de pêche

Nous nous sommes amusés aussi à jouer à la pêche des poissons.



- Préparation de l'habitat : un aquarium

La fabrication d'un aquarium a commencé par couvrir une boîte avec du papier mâché, de peindre l'intérieur et l'extérieur. Ensuite la préparation des habitants de notre aquarium commence.





